

Madrid, 19 febrero 2020.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

---

En cumplimiento de las obligaciones sobre

## INFORMACIÓN RELEVANTE

se difunde que Airtificial ha firmado un nuevo contrato, por importe ligeramente superior a cuatro millones de euros con uno de los fabricantes más importantes del sector de automoción. El contrato consiste en la fabricación de líneas de montaje automatizadas y de testado de piezas mediante robots inteligentes dotados de visión artificial y se ejecutará en la fábrica de México correspondiente a la Unidad de *Intelligent Robots*.

Muy atentamente,

Rafael Suñol  
Vicepresidente

